



Nantes, le 4 mai 2017

THE BRIDGE

Un concours ouvert aux apprentis pour embarquer à bord du Queen Mary II



La Région des Pays de la Loire lance un concours ouvert aux apprentis qui souhaitent devenir ambassadeurs de l'apprentissage et vivre une expérience unique du 22 au 23 juin 2017 en participant à l'opération «Jeunes sur le pont» dans le cadre de l'événement The Bridge. 100 jeunes dont 35 apprentis, ambassadeurs de l'apprentissage sont invités à participer à la traversée entre Southampton et Cherbourg à bord du prestigieux paquebot Queen Mary 2 sur le thème de «l'envie d'entreprendre».

Gagner sa place à bord du Queen Mary II

Le concours est ouvert aux apprentis domiciliés et scolarisés en Pays de la Loire âgés de 18 ans et plus. Environ 20 lauréats seront sélectionnés par un jury sur la base d'une vidéo démontrant leur motivation et qualités pour devenir « ambassadeur de l'apprentissage » des Pays de la Loire. Ils gagneront leur place à bord du Queen Mary II pour participer à l'opération « Jeunes sur le pont » organisée dans le cadre de The Bridge : une place à bord du paquebot pour la traversée Southampton-Cherbourg ainsi que le trajet Nantes/Southampton et Cherbourg/Nantes, les 22 et 23 juin 2017.

The Bridge, un défi inédit!

La célébration de 100 ans de fraternité entre la France et les États-Unis, une course transatlantique historique entre le Queen Mary 2 et une flotte de trimarans géants sur les traces retour du débarquement de 1917. La Région, associée à l'événement, présentera 2 thématiques: la promotion économique de son territoire et le développement de l'apprentissage avec l'intention de préparer l'avenir des Pays de la Loire.

Regarder vers l'avenir, c'est l'ambition des partenaires du Club des 100 qui réfléchissent ensemble à l'entreprise de demain. C'est aussi celle de la Région, dont l'une des priorités est d'accompagner les jeunes vers l'emploi.

45 secondes pour convaincre en vidéo!

Les jeunes sont invités à réaliser une vidéo de 45 secondes dans laquelle ils répondent à la question «Pourquoi j'ai envie de devenir ambassadeur de l'apprentissage ? ». La vidéo doit être envoyée avant le 17 mai sur <u>jeunessurlepont@paysdelaloire.fr</u> (par https://wetransfer.com si la vidéo est trop lourde). Les candidatures les plus convaincantes seront sélectionnées.

Devenir un ambassadeur qu'est-ce que cela implique?

Donner de son temps pour promouvoir l'apprentissage vers les collégiens ou lycéens en particulier lors de différentes occasions (passage de l'ApprentiBus, portes ouvertes d'un CFA, salon des métiers, etc...). Lors de ces évènements, valoriser cette voie de formation en témoignant de son expérience.

De 2 à 4 interventions annuelles sur la base du volontariat et de l'engagement du bénévole. Des temps de formation et un kit de présentation accompagneront les jeunes pour leur participation.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou-Guet: gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr - 02 28 20 60 65 - 06 82 80 18 92

